
Verbale n. 4  del 23 e 27-12-2021 

 

Il giorno 23-12-21 alle ore 17,00  si svolge, in videoconferenza sulla piattaforma Meet, il Consiglio 

d’Istituto, per discutere i seguenti punti all’o.d.g.: 

 

1) Lettura e approvazione verbale Consiglio precedente; 

2) Insediamento nuovi eletti – componenti docenti, ATA, alunni – del Consiglio d’Istituto; 

3) Nomina componenti della Giunta Esecutiva; 

4) Revisione annuale del PTOF 2021/22 – Predisposizione PTOF triennio 2022/25; 

5) Criteri di accoglimento domande d’iscrizione alla classe prima a.s. 2022/23; 

6) Quadri orari nuovi percorsi IP “ Enogastronomia e ospitalità alberghiera” con declinazione; 

Enogastronomia – Servizi di sala e vendita – Accoglienza Turistica – Arte bianca e pasticceria 

(profilo misto Pasticceria/Cucina); 

7) Nomina docenti Comitato di valutazione; 

8) Contributo volontario a.s. 2022/23; 

9) Quota d’iscrizione e frequenza del Convitto; 

10) Individuazione figure di supporto a particolari attività scolastiche e rappresentative; 

11) Partecipazione a corsi di formazione/approfondimenti con figure competenti e 

rappresentative; 

12) Partecipazione ad eventi e manifestazioni per la valorizzazione dell’istituto; 

13) Partecipazione a scambi culturali con istituzioni scolastiche italiane e straniere; 

14) Variazioni di bilancio; 

15) Varie ed eventuali. 

 

 

La seduta inizia alle ore 17.00. 

Assume la presidenza dell’assemblea il Signor Salvatore Mario  e svolge la funzione di segretaria la 

Signora Caporale Anna. 

Risultano presenti: Nicandro Rago, Anna Caporale,  Concetta Di Biase, Domenico Di Nardo, Mario 

Salvatore, Valter Santella, Lucio Bucci, Teresa Labate, Asia Rossella Incanta, Christian Raglione, 

Giuseppina Di Santo, Luca Pisciella, Maria Luisa Iaforte, Nunzio Di Paolo. 

Risulta assente: Faricelli Lorenzo.                           . 

Accertata l’esistenza del quorum, si dichiara valida la seduta del Consiglio d’ Istituto e si procede alla 

trattazione dei punti all’ordine del giorno in videoconferenza. 

 

1) Lettura e approvazione verbale del Consiglio precedente. 

     Il primo punto riguarda la lettura e approvazione del verbale della seduta precedente. 

    Il Dirigente Scolastico legge il verbale dell’ultima riunione e il Consiglio  approva. 

 

 

2) Insediamento nuovi eletti – componente docenti, ATA , alunni – del Consiglio d’Istituto. 

Il presidente del Consiglio passa alla trattazione del secondo punto all’ordine del giorno- 

Prende la parola il Dirigente Scolastico Nicandro Rago, il quale presenta i nuovi componenti 

eletti del Consiglio d’Istituto. 

Il Consiglio prende atto della nomina dei nuovi eletti. 

 

3) Nomina componenti della giunta esecutiva. 

Il presidente del Consiglio d’Istituto passa alla trattazione del terzo punto all’ordine del 

giorno, prende la parola il Dirigente Scolastico, il quale chiede ai componenti del consiglio di 

voler far parte della Giunta. Si propongono per il personale ATA il Sig. Nunzio Di  Paolo e 



per gli studenti l’alunno Christian Raglione. Il Consiglio nomina all’unanimità i Sigg. Nunzio 

Di Paolo e Raglione Christian.  La nuova Giunta Esecutiva, così integrata, risulta costituita da 

Bucci Lucio, Anna Caporale, Teresa Labate, Nicandro Rago, Nunzio Di Paolo e Christian 

Raglione. 

. 

 

4) Revisione annuale del PTOF 2021/22 – Predisposizione PTOF triennio 2022/25. 

Il Presidente del Consiglio d’Istituto passa alla trattazione del quarto punto all’ordine del 

giorno, prende la parola il Dirigente Scolastico, il quale afferma che c’è stata una revisione 

del PTOF,in quanto si sono evidenziate delle criticità per la lunghezza del documento, sono 

state messe in evidenza delle priorità, sono stati individuati gli obiettivi di miglioramento, si 

è  snellito l’ambito dell’educazione civica, sono stati inseriti dei coordinatori. Illustra in 

maniera dettagliata il PTOF annualità 2021/22 e il PTOF 2022/25 la Prof.ssa Ricci che si è 

soffermata sulle criticità del PTOF, sulle parti che sono state aggiornate, sulle attività 

progettuali, comprese quelle del convitto. I documenti sono stati approvati dal Collegio 

Docenti. 

Il Consiglio approva all’unanimità il quarto punto all’ordine del giorno. 

 

5) Criteri di accoglimento domande d’iscrizione alla classe prima a.s. 2022/23. 

Il Presidente del Consiglio passa alla trattazione del quinto punto all’ordine del giorno. Prende 

la parola il Dirigente Scolastico, il quale afferma che si  propongono di  utilizzare gli stessi 

criteri dello scorso anno, ossia: 

1) Alunni DVA 

2) viciniorietà 

 Un’attenzione particolare va riservata ai ragazzi diversamente abili per l’accoglienza nel 

convitto, in quanto la loro condizione deve essere compatibile con la permanenza nello stesso, 

anche in considerazione del fatto che nella struttura non vi è il sostegno didattico e la 

possibilità di seguire in maniera personalizzata gli alunni. 

Il Consiglio approva all’unanimità il quinto punto all’ordine del giorno. 

 

6) Quadri orari nuovi percorsi IP “Enogastronomia e ospitalità alberghiera” con declinazione  

Enogastronomica – servizi di sala di vendita – accoglienza turistica – arte bianca e pasticceria 

(profilo misto pasticceria/cucina). 

Il Presidente del Consiglio passa alla trattazione del sesto e settimo punto all’ordine del giorno 

prende la parola il Dirigente Scolastico, il quale presenta i diversi profili di cui si è discusso 

nel Collegio dei Docenti del 22 dicembre con i rispettivi quadri orari e le variazioni 

intervenute negli stessi, rispetto alla proposta, nel corso del Collegio con relativa 

approvazione. 

Il DS passa ad esaminare le variazioni intervenute nei quadri orari durante il collegio e 

presenta i quadri orari approvati dallo stesso per diversi profili dell’indirizzo (si allegano i 

quadri orari). 

Il Consiglio approva all’unanimità il sesto punto all’ordine del giorno. 

 

 

7) Nomina docenti comitato di valutazione. 

Il Presidente del Consiglio passa alla trattazione del settimo punto all’ordine del giorno. 

Prende la parola il Dirigente Scolastico il quale chiede ai presenti la disponibilità a partecipare 

al comitato, dovendo il consiglio nominare un docente, un genitore e un alunno.  Si candidano 

la docente Maria Luisa Iaforte, il genitore Anna Caporale e l’alunno Luca Pisciella. 

Il Consiglio approva all’unanimità la nomina dei tre candidati. 

 



8) Contributo volontario a.s. 2022/23 si ricordano le quote di iscrizioni dell’anno precedente 

70,00€ per le prime e le seconde e 100,00 per le terze, quarte e quinte, il Consiglio 

all’unanimità conferma.  

9) Quota d’iscrizione e frequenza del Convitto. La quota  annuale di versamento per rimanere in 

convitto è pari  € 1.350,00 con scadenze luglio 2022 – novembre 2022 e gennaio 2023. Dopo 

ampia discussione sull’opportunità di variare le scadenze delle tre rate,  vengono confermate 

dal Consiglio le scadenze luglio-novembre-febbraio con  l’astensione del Prof.  Di Nardo  

10) Individuazione figure di supporto a particolari attività scolastiche e rappresentative. 

Il DS spiega che si tratta solo di una eventualità il ricorso a tali figure, in quanto   sarà coinvolto 

prioritariamente il personale interno della scuola. Il DS evidenzia la necessità di figure di 

supporto a particolari attività scolastiche e rappresentative: es ideazione e progettazione 

eventi, webinar, seminari online e offline con Ambasciate, Università e Associazioni di 

settore.  La figura sarà individuata come previsto dalla normativa e dal regolamento del 

Consiglio d’Istituto vigenti. La prof.ssa Iaforte per motivi famigliari abbandona la seduta alle 

ore 18,00. 

Il Consiglio approva.  

La seduta è  sciolta alle ore 19,00. 

 

 

 

 

Il Consiglio prosegue la sua attività il giorno 27 dicembre dalle ore 8,40, sono presenti: DS 

Nicandro Rago, il Presidente Mario Salvatore, la segretaria Teresa Labate, Nunzio Di Paolo, 

Valter Santella, Maria Luisa Iaforte, Christian Raglione, Asia Rossella Incanta e Concetta Di 

Biase. 

 

 

11) Partecipazione a corsi di formazione/approfondimenti con figure competenti e 

rappresentative. 

Il Dirigente Scolastico, Prof. Rago Nicandro, prende la parola e chiede al Consiglio di avere 

una certa autonomia nella scelta di individuare e proporre la partecipazione a corsi di 

formazione/approfondimento  

Il Consiglio prende atto ed approva 

12) Partecipazione ad eventi e manifestazioni per la valorizzazione dell’Istituto. 
Il Dirigente Scolastico Prof. Nicandro RAGO in merito alla partecipazione a concorsi e manifestazioni 

ed eventi propone i seguenti criteri: 

1- selezionare gli allievi più meritevoli che si distinguono per merito e profitto per la 

partecipazione a gare e concorsi e per gli eventi che hanno una forte ricaduta sull’immagine 

della scuola; 

2- ampliare comunque la partecipazione di tutti gli alunni dell’Istituto; 

3- non rincorrere tutti gli eventi, concorsi e/o gare, individuando quelli che possano avere una 

maggiore ricaduta sugli allievi per il loro proseguo professionale e curriculare e quelli che 

danno la più ampia visibilità all’Istituto; 

4- andare oltre la territorialità, allargando i confini del proprio territorio 

Il Dirigente Scolastico chiede al Consiglio la possibilità di avere una certa autonomia nella 

scelta di individuare e proporre la partecipazione o meno ad eventi e manifestazione, dopo 

essersi consultato con le FS PCTO ed Eventi e manifestazione e i referenti di settore. 

Il Consiglio approva ad eccezione di Nunzio Di Paolo che si astiene per la seguente 

motivazione: il DS non può avere piena autonomia deve ricorrere prima al personale interno. 

 

13) Partecipazione a scambi culturali con istituzioni scolastiche italiane ed estere.  



Il Presidente del Consiglio d’Istituto, Sig. Salvatore Mario, passa alla trattazione del punto 13 

dell’odg. Il Dirigente Scolastico, Prof. Rago Nicandro prende la parola e chiede al Consiglio 

di avere una certa autonomia nella scelta di individuare e proporre la partecipazione o meno 

a scambi culturali con istituzioni scolastiche italiani e straniere. 

Il Consiglio prende atto di quanto esposto e approva.  

14) Variazioni di Bilancio 

Il Dsga dà lettura alle variazioni da settembre a dicembre informando il Consiglio delle entrate 

non previste. La prof.ssa Iaforte chiede la documentazione relativa prima del consiglio per 

poterla visionare. Il consiglio approva. 

15) Varie ed eventuali  

Il DS informa i componenti del consiglio presenti: 

- dell’aggiudicazione dei corsi di formazione sulla sicurezza da parte del RSPP e che gli stessi 

saranno fatti    a stretto giro, visto che la quasi totalità del personale non è in regola con la 

formazione; 

- dell’Attività di Orientamento che vede l’apertura della scuola per il 15 - 16 - 22 -  23 gennaio 

2022. A tal proposito Il Dirigente Scolastico chiede il coinvolgimento di tutto il personale 

docente, educativo ed ATA per una buona riuscita delle giornate di Open Day relative 

all’orientamento con la valorizzazione  della scuola in tutti i suoi aspetti, compresa l’attività 

convittuale. 

 

La seduta è sciolta alle ore 09.30 

 

 

 

    La Segretaria                                   Il  Presidente  

            f.to Anna Caporale        f.to Mario Salvatore  

            f.to Teresa Labate  


